



„Klasse, wir singen“ war ein tolles Gemeinschaftserlebnis

2316 Kinder aus dem Hochsauerlandkreis, allein 400 aus Schmallenberg, Bestwig, Eslohe und Meschede haben am vergangenen Wochenende an dem Chorprojekt „Klasse, wir singen“ in der Westfalenhalle teilgenommen. Eingeladen waren Jungen und Mädchen von

der ersten bis zur siebten Klasse. Sie übten gemeinsam mit ihren Lehrern ein Repertoire ein und hatten dann das besondere Erlebnis, in der Westfalenhalle bei professioneller Licht- und Tontechnik gemeinsam mit rund 5000 weiteren Schülern vor 5000 Zuhörer zu sin-

gen. „Das war schon ein super Gemeinschaftserlebnis“, sagte Ulrich Prenger, Musikschullehrer am Gymnasium der Benediktiner, im Anschluss stellvertretend für viele. „Und ein tolles Gefühl, jedes Mal, wenn der Applaus bei uns ankam.“ FOTO: PRIVAT/UTE TOLKSDORF